

《单词百科:HYPER是什么意思?HYPER怎么发音?HYPER的解释和用法》

英语单词HYPER是什么意思?HYPER怎么读?HYPER怎么发音?简答网为您整理了HYPER的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



HYPER的意思

- 1、超级;极度;亢奋;炒手

HYPER的相关词组

- 1、Hyper Text Transfer Protocol 超文本传输协议
- 2、hyper ballistics 高超音速弹道学;

HYPER的近义词

- 1、**agitated** adj.不安的;激动的;颤抖的;(问题等) 争论不休的;
- 2、**excitable** adj.容易激动的;

- 3、**frenzied** adj. 慌乱的, 狂热的; 狂乱的; 狂暴的; 激怒的;
- 4、**high-strung** adj. 高度紧张的, 容易兴奋的;
- 5、**highly-strung** adj. 容易激动的, 神经质的;

HYPER的双语例句

- 1、I was incredibly hyper. I couldn't sleep.

我太亢奋了, 根本无法入睡。

- 2、The Application of Hyper Media to Computer Based Education

超媒体在计算机辅助教学软件开发中的应用技术探索

- 3、The Study of Applying Hyper-spectral Remote Sensing Technology in Land Quality Monitoring

土地质量高光谱遥感监测方法研究

- 4、It also gives an exact definition and concrete expression of hyper real numbers.

给出超实数的精确定义及其具体表示。

- 5、Research and Application on a Dynamic Scheduling of Hyper Production Style

混合型生产方式中动态调度问题的研究

- 6、Design and Implementation of a multi media and hyper text system

一个多种媒体的超文本系统的设计与实现

- 7、Coined from the prefix hyper-, "excessive" or "beyond"; and palatable, "pleasing to the sense of taste." Also spelled hyper-palatable.

这个词由前缀hyper (过度的) 和形容词palatable (美味的) 构成, 有时也拼作hyper-palatable。

- 8、The hyper-graph based data structure for GIS

基于超图的数据结构及其在GIS中的应用

9、Hyper media courseware is by making use of WEB compile technology.

超媒体电子课讲是使用WEB页技术编制的课件，这是一种新的、有效的方法。

10、Research of hyper accuracy subpixel subdivision location algorithm for star image

星点图像超精度亚像元细分定位算法的研究

11、Side Effects Created by Hyper Reading Towards Modern Teaching

超阅读对现代教学的负面影响

12、The Hyper surface in a Quasi Complex Space Form

拟复空型的超曲面

13、Finite Element Analysis of Drive Axle Housing of Commercial Vehicle based on Hyper Mesh

基于Hyper Mesh的商用车驱动桥壳有限元分析

14、Studying and Practice of Hyper Classroom Teaching Model Based on Chemistry

一种基于化学课程的超课堂教学模式的研究与实践

15、Stress method using ozone to establish new mouse model of airway hyper responsiveness.

用臭氧应激方法建立新型的气道高反应小鼠模型。

16、Research and Application on Flexible Hyper Topology Space Model of Generalized Intelligent System

广义智能系统柔性超拓扑空间模型研究与应用

17、Basic Research of Network Hyper-Link Analysis

网络超链接分析初探

18、Hyper Parameters Selection for SVR Based on Steady-State Genetic Algorithm

支持向量回归学习方法中基于稳定型GA的超参数选择

以上是简答网为您整理的HYPER怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于HYPE

R的用法、HYPER的释义、HY

PER的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/HYPER>

